

La lettre d'infos n°14 DU GERACFAS

Chers adhérents,

Quel que soit votre mode de travail actuel (présentiel et /ou distanciel), les vacances estivales sont les bienvenues.

Le confinement a largement perturbé nos organisations et méthodes de travail, notre relation aux élèves aides-soignants. Nous avons tous su gérer au mieux.

Puis ce fut le déconfinement qui n'a pas été plus simple. Aujourd'hui, les conséquences de cette période inédite sont visibles : fatigue physique et mentale des équipes pédagogiques, travail soutenu et augmenté afin de clore cette année de formation ou l'ajuster au mieux pour les promotions de janvier 2020.

Alors oui, nous avons besoin de vacances, besoin de prendre du recul, besoin de poser, d'évaluer cette période. Elle a pu questionner le sens de nos actions et nos valeurs professionnelles, pédagogiques. Je pense qu'elles en ressortent renforcées et toujours déterminantes dans notre engagement pédagogique. Elles soutiendront fermement nos décisions futures. Force est de constater déjà un empressement vers le distanciel. Il nous faudra donc être extrêmement prudents et garder notre autonomie dans nos choix pédagogiques et organisationnels.



Les inscriptions d'entrée en IFAS montrent une tendance à l'augmentation du nombre de candidats. L'observatoire du GERACFAS vous consultera afin d'objectiver, d'analyser cette tendance. Nous ferons une relecture avec la DGOS de l'arrêté du 7 avril 2020.

Pour information, je vous rappelle que la formation PRAC (Pratique Réflexive par Analyse de Cas) aura lieu le 14/15 et 16 décembre 2020 à l'Association Adèle Picot. 75006 Paris. Il reste quelques places.

La journée d'étude aura lieu le 7 octobre 2021 et l'Assemblée Générale le 8 octobre 2021. Nous avons préféré éviter tous risques en raison de la méconnaissance de l'évolution de la crise sanitaire.

Concernant le Ségur de la santé, le GERACFAS a collaboré avec la FNAAS sur une contribution associée.

Nous avons émis un avis défavorable sur le projet relatif au stage complémentaire pour les étudiants en soins infirmiers et élèves aides-soignants pour l'année 2020. Tout cela sera bientôt disponible sur notre site.

Prenez soin de vous et je vous souhaite d'excellentes vacances méritées.

Œuvrons ensemble pour la formation et le métier aide soignant.

Michel Joubard,

